
ベルランド総合病院では院内にご意見箱を設置しています。
みなさまからの率直なご意見を真摯に受け止め、よりゆきとどいた地域のみなさまから信頼さ
れる病院を目指していきたいと考えております。
みなさまのご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

ベルランド総合病院　院長　

患者さんの声

TVのある待合室を作って欲しいです。
家族が治療している間に待っているところが必要です。

入院患者さんやご家族の方の場合は各病棟の談話室にＴＶがございますのでぜひご利用く
ださい。
外来待合には、現状スペースや安全性の観点よりＴＶを設置しておらずご不便をおかけしてお
ります。

いただいたご意見

回答


